

Nur Pfingstochsen bleiben zuhause...
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 01 Juni 2006 (Nummer 22) -

Aus den Gemeinden

Burglahr

Nur Pfingstochsen bleiben zuhause...

...alle anderen nutzen die Chance Pfingstsamstag und Pfingstsonntag zum Burgfest in die stimmungsvoll gestaltete Kulisse der Burg „Lahr“ in Burglahr zu kommen, um mit uns zu feiern, gute Musik zu hören, zu tanzen und sich bei guten Getränken und Essen verwöhnen zu lassen.

Diesmal hat der Ausrichter, die KG Burggraf 48 e.V., das Burgfest „etwas anders“ gestaltet und man ist auf alle Wetterlagen eingerichtet! Den Auftakt bildet am Pfingstsamstag um 19.00 Uhr der Fassanstich durch den Original Hachenburger Gambrinus, dem Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg tatkräftig zur Hand geht.

In der Zeit von 19.00 bis 20.00 Uhr ist Happy Hour (2 Getränke für 1 Bon) angesagt. DJ Klaus, der sich mittlerweile in der Region einen guten Namen gemacht hat, legt zum Tanzen oder auch nur zum Musikhören auf und wird die Stimmung entsprechend anheizen. Wer spricht dann noch vom Wetter?

Der Pfingstsonntag beginnt um 12.00 Uhr mit dem obligatorischen Frühschoppen. Ab 14.00 Uhr spielt der heimische Musikverein „Alte Kameraden“ zum Konzert auf. Für unsere Kinder ist wieder ein vielseitiges Programm zusammengestellt worden. Während die Eltern und die, die es noch werden wollen, sich über den hausgebackenen Kuchen hermachen, kommt bei den Kindern keine Langeweile auf. Später lässt Discjockey Ralf zum Tanze bitten. Um 19.00 Uhr wird der Hauptpreis, ein Gutschein für eine Musictagesfahrt für 2 Personen, neben weiteren attraktiven Preisen zur Verlosung kommen.

Damit die „Einheimischen“ auch in diesem Jahr wieder nach Lust und Laune feiern können, fährt der „Burgexpress“ am Sonntag um 11.15 Uhr ab Peterslahr und 11.30 Uhr ab Oberlahr jeweils vom Kirchplatz auf die Burg. Ab 12.00 Uhr fährt er dann alle 15 min bis 20.00 Uhr vom Beginn des Aufgangs zur Burg in der Burgstraße nach oben oder unten. (kb)